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《单词百科:pre-schools是什么意思?pre-schools怎么发音?pre-
schools的解释和用法》

英语单词pre-schools是什么意思?pre-schools怎么读?pre-schools怎么发音?英语巴士为
您整理了pre-
schools的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

pre-schools怎么读

pre-schools的读音:[�pri� sku�lz]

pre-schools的意思

1、n.学龄前的，入学前的( pre-school的名词复数 );

pre-schools的相关词组

1、school education [法]学校教育;
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2、attend school 上学；读；读书；念书;

3、attached middle school 附中;

4、at school 在学校，在上课，在求学;

5、approved school 管教不良少年的学校;

6、after school 放学后;课外;校外;课余;

7、a single-sex school 一所单身学校

8、business school 商业学校;

9、boarding school 寄宿学校;

10、barbizon school 巴比桑画派（法国19世纪中、下叶自然主义风景画派）;

11、cram school 补习班，补习学校;

12、correspondence school 函授学校;刊授学校;

13、convent school 女修道会学校;

14、continuation school 成人业余补习学校，（加拿大安大略省）小型中等学校;

15、consolidated school 联合学校（尤指农村小学）;

16、comprehensive school （招收学生装不分资质的）综合中学;

17、common school 公立小学（也有含中学部的）;

18、charter school 契约学校，特许学校;

19、charity school 贫民学校，慈善学校;

20、drop out of school 退学;停学;

pre-schools的双语例句

1、The boys'and girls'schools have ( been ) amalgamated to form a new comprehensive.

男校和女校联合而组成了一所新的综合中学.
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2、Schools are urged to prepare more students to algebra by the eighth grade.

学校激励准备让更多的学生到八年级的时候上代数课.

3、The academic performance of comprehensive schools was below par.

综合学校的学业成绩比一般水平还要差.

4、There are vocational schools which prepare students for a trade.

培训行业技术工人的学校叫职业学校.

5、Standards governing facilities at vocational schools shall be prescribed separately.

职业学校设备标准另定之.

6、Schools are growing increasingly aware that the Bologna accord will herald
unprecedented changes.

各学校越来越多地意识到,《博洛尼亚协定》将预示着空前的改变.

7、Streaming within comprehensive schools is common practice.

综合中学常把学生按能力分班。

8、Most importantly, to unionists grammar schools represent continuity and social
conservatism, and are pretty much untouchable.

对工会党来说,最重要的是文法学校代表着连续性和社会对话, 而且是不可动摇的.

9、For the last 20 years, I have been an unquestioning supporter of comprehensive
schools.

在过去的20年中，我一直都是综合性学校的坚决支持者。

10、Commercialism has become too widespread. Pt has even crept into schools and
Places of worship.

重商主义传播得太广泛了, 它甚至溜进了学校和宗教场所.

11、Cheerleading quickly spread from colleges to high schools.

啦啦队很快从高校传到中学.
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12、But some schools, while glad to see parents care, are expressing concern over the
downside.

也有些学校就不一样, 虽然感谢家长的关怀, 它们更担心这样做的不利影响.

13、The president will deliver a speech about schools.

总统将就学校问题发表讲话。

14、At some of the schools these entry level job may be pre-arranged.

有些学校可以提前安排基层工作.

15、Schools and universities around the world are teaching entrepreneurship.

世界各地的中小学校和高等院校都在教授创业的学科.

16、a predominance of female teachers in elementary schools

小学里女教师居多的现象

17、He expressed the hope that on Monday elementary schools would be reopened.

他表示希望各小学星期一能复课。

18、To investigate the present situation of woman principals'leadership style and school
effectiveness in elementary schools.

探讨国民小学女性校长领导型态和学校效能之现况.

以上是英语巴士为您整理的pre-schools怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助
。查看更多关于pre-schools的用法、pre-schools的释义、pre-
schools的相关详情请点击：https://enbs.cn/pre-schools
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